

27-09-07

Levante-EMV.com » Castelló

**El consistorio de les Coves no revisará su negativa al proyecto de vertedero de tóxicos**  
**La promotora publica en el DOCV la expropiación forzosa del PAI que acogerá la planta**

Protesta. Los vecinos se oponen al vertedero de residuos tóxicos.

Ramón Pardo, Castelló El intento de la empresa promotora del polígono industrial medioambiental, con vertedero de residuos tóxicos incluido, en les Coves de Vinromà de reactivar su proyecto propició ayer mismo la reacción del grupo de gobierno municipal que preside el independiente Jacobo Salvador, quien anunció que el consistorio no tramitará la propuesta de reparcelación presentada por la empresa, que recibirá el informe negativo del consistorio. Una reacción que se produce apenas 24 horas después de que el Diario Oficial de la Comunitat Valenciana (DOGV) publicase el anuncio de exposición pública el Proyecto de Reparcelación Forzosa del citado polígono, fijando en un mes el plazo, a contar desde el 2 de septiembre, para alegar.

Salvador lamenta el intento de la empresa, con la que mantenían conversaciones para lograr normalizar la situación, en base a que la promotora renunciara a construir el vertedero. Sin embargo, añade, a la vista de la actuación de Geimesa «no ha lugar para la salida consensuada y el ayuntamiento informará negativamente el proyecto y facilitará un modelo para que los vecinos presenten alegaciones». Éstas deberá resolverlas el propio consistorio covarxí, gobernado por los independientes que en su momento se opusieron a la construcción del vertedero.

El grupo de gobierno municipal valora los pasos dados por Geimesa, «con el apoyo de la Conselleria de Medio Ambiente, que mantiene la tramitación de la autorización ambiental integrada para el vertedero», algo que denunció este diario, como «un intento de sacar adelante trámites, como en este caso la reparcelación, para fortalecer su posición frente al consistorio con el respaldo implícito de la Conselleria de Medio Ambiente».

Geimesa, dice el primer edil, intenta avanzar y sacar adelante la reparcelación a la que se opone el consistorio, «aunque sea por silencio administrativo si no se presentan alegaciones al proyecto de reparcelación». Algo que no ocurrirá como afirmó el alcalde, algunos vecinos y la plataforma anti vertedero de les Coves y Fanzara.

El acuerdo de pleno, adoptado por el grupo presidido por el ex alcalde popular, Miguel Zaragoza, fue considerado «nulo de pleno derecho» por un juzgado de Castelló. Además la corporación saliente dejó sin efecto la actuación y así lo trasladó a la entonces Conselleria de Territorio, pero «ésta sigue haciendo caso omiso a los acuerdos plenarios y al fallo judicial».

28 09 07Levante-EMV.com » Castelló

**EU pide al Consell que cumpla su palabra de parar el vertedero de les Coves de Vinromà**

R. Pardo, Castelló La diputada autonómica de EU-Compromís pel País Valencià, Marina Albiol, exige al PP que cumpla sus promesas y paralice la tramitación del polígono medioambiental de les Coves de Vinromà, que incluye un vertedero de residuos tóxicos al que se oponen el consistorio y buena parte de la población. La diputada interpelará al conseller de Medio Ambiente, José Ramón García Antón, acerca de las medidas que piensa acometer «para asegurar que, tal y como se comprometió su predecesor, que dijo que no se construirá el vertedero»-. Albiol también le reclama al conseller que inicie las acciones pertinentes que «paralicen la tramitación de esta planta de residuos peligrosos, a la que se opone gran parte de la comarca y la mayoría que gobierna el ayuntamiento». La parlamentaria castellonense considera que «la gravedad del asunto» radica en el hecho de que «la supuesta rectificación del PP en su política de residuos, resumida en hacer de las comarcas del interior de Castelló un vertedero de tóxicos procedentes de buena parte del Estado, acompañado de incineradoras, no fue más que para la galería» ante la inminencia de las elecciones locales. Y ahora, con cuatro años por delante, dice, «vuelve a retomar sus planes».